



kunst
kasten



Petra Köhle und Nicolas Vermot-Petit-Outhenin

20. August –
22. Oktober
2021

**I regret the delay in
answering you**

Das Künstlerduo Petra Köhle und Nicolas Vermot-Petit-Outhenin entwickelt für die Ausstellung *I regret the delay in answering you* eine Arbeit, in der es Einblick in ein mehrjährig angelegtes künstlerisches Forschungsprojekt zu politischen Ästhetiken im Genfer Palais des Nations gewährt. Das Palais des Nations ist ein zwischen 1929 und 1938 gebauter Gebäudekomplex, der von 1933 bis zur Auflösung des Völkerbundes im Jahr 1946 der Hauptsitz dieser Institution war. Seit 1966 ist es der europäische Hauptsitz der Vereinten Nationen. Die Inneneinrichtung besteht noch heute grösstenteils aus geschenkten Materialien der Mitgliedstaaten des Völkerbundes. Die archivierten Briefe zeugen von den oft langwierigen Einigungsprozessen zwischen den verschiedenen Akteur*innen und den miteinander im Widerspruch stehenden Interessen. Das Duo greift die Geschenke als einen Teil der Geschichte dieses Gebäudes auf und hinterfragt die Rolle künstlerischer Produktionen in diplomatischen Beziehungen während einer Epoche, die sowohl von Konkurrenz zwischen Staaten als auch vom Wunsch geprägt war, internationale Verständigung und Zusammenarbeit zu entwickeln.

Kuratiert von Julia Wolf

Vernissage

20. August 2021, 18 Uhr

Veranstaltungen

Weitere Veranstaltungen werden auf der Website unter geltenden COVID-19-Schutzmassnahmen kommuniziert.

Informationen

Als Teil der Ausstellung zeigen Petra Köhle und Nicolas Vermot-Petit-Outhenin vom 30. August bis 12. September 2021 an öffentlichen Plakatstellen in Winterthur eine Plakatarbeit.

kunstkasten
Katharina-Sulzer-Platz
8400 Winterthur
www.kunstkasten.ch

Öffnungszeiten 24/7

STANLEY THOMAS
JOHNSON
STIFTUNG

ERNST GÖHNER STIFTUNG

Kanton Zürich
Fachstelle Kultur



Mit freundlicher Unterstützung von

Stadt Winterthur